
ich verstehe Lyrik als Sprachkunst, außerdem ist die durchgehende Kleinschreibung ohne Satzzeichen ein
durchaus übliches Stilmittel moderner Lyrik.
LG
Perry
PS: Entschuldige die späte Antwort, aber anscheinend funktioniert meine automatische Benachrichtigung
nicht mehr.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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eine treffliche klasse
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